

An die  
Präsidentin des Nationalrats  
Doris BURES  
Parlament  
1017 Wien

GZ: BKA-353.110/0118-I/4/2016

Wien, am 15. Februar 2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 15. Dezember 2016 unter der **Nr. 11209/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Dienstreise per Bahn gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

- *Wie viele Dienstreisen absolvierten Sie seit Beginn dieser GP. mittels Eisenbahn? (aufgegliedert nach Dienstreisen und Monaten)*
- *Was waren die jeweiligen Fahrtstrecken?*
- *Was waren die jeweiligen Gründe für diese Dienstreisen?*

Seit meinem Amtsantritt am 17. Mai 2016 hatte ich eine Dienstreise mittels Eisenbahn vom 27. bis 28. Juli 2016 aus Anlass der Eröffnung der Salzburger Festspiele. Meine Fahrtstrecke war von Wien nach Salzburg. Dazu kamen noch private Reisen mit der Bahn, die eindeutig das komfortabelste Verkehrsmittel ist.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. KERN



